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第２９４０回例会 ２０２４年 ６月 ３日（月）

普通例会・誕生祝・理事会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

メークアップ
ビ ジ タ ー
ゲ ス ト

ニコニコBOX

志村孝幸 会場監督

会員 43人中 出席者 43人 出席率 100％

累計 435,000円

● 6月 3日(月) 普通例会・理事会

● 6月 10日(月) 普通例会

● 6月 17日(月) 休会

● 6月 24日(月) 夜間例会

● 7月 1日(月) 夜間例会・理事会

● 7月 8日(月) 普通例会

● 7月 15日(月) 休会（海の日）

● 7月 22日(月) 特別休会
● 7月 29日(月) ガバナ－公式訪問

■ [ロ－タリ－親睦活動月間] ■ [母子の健康月間】

今日のプログラム

前回 （5月27日） の記録 夜間例会（花見）

■会 長／菊地 昭通

■副会長／山下 卓己

■幹 事／福島 和秀

■例会場／士別グランドホテル

■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00

２500地区ホームページ http://rid2500.jp/

士別ＲＣ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2023-2024年度ＲＩ第2500地区テーマ
ガバナー鶴見誠一郎

今こそ変わる勇気を！さぁ、一歩前へ

2023－2024年度国際ロータリーのテーマ
202３-202４年度ＲＩ会長 ゴ－ドンR.マッキナリ－

ＲＩホームページ https://www.rotary.org

2023－2024年度士別ロータリ-スロ－ガン

【勇気ある行動で友情と奉仕の実践へ】

～ Let'ｓ bigin ～



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・菊地 昭通会長

本日は、サクラの花は散ってしまいましたが会場を士

別神社様のステージ舞台に移動しての花見例会とい

うことで出席を頂きありがとうございます。

ロータリー活動の始めは、やはり会員相互の交流と

親睦です。

ジンギスカンを食べながら限られた時間ですが飲食を

通じて交流を深めれば幸いと思います。

また、６年間当クラブに在籍されていました日本甜菜

製糖㈱士別製糖所の所長でもあります前田孝幸会員

が６月２７日をもって定年退職で退会となります。

前田会員におかれましては、ロータリアンとして当クラ

ブの活動に協力を頂き誠にありがとうございました。

今後は、第２の人生を楽しみながご健勝でお過ごしし

ていただきたいと思います。

さて、今年は例年よりシラカバ花粉の飛散量が前年に

比べて多いようです。

稚内においては、前年の６倍で旭川では前年並みで

すが耳鼻咽喉科や眼科の医師によるとアレルギー症

状を訴える患者が前年を上回り、耳鼻咽喉科では前

年に比べて７、８割ほど多く、くしゃみや鼻水にとどま

らす゛せきが出続けるような症例が出ていると言われ

ています。

また眼科では、目の異常を訴えて来院する患者が前

年から５、６割増えています。

かゆみがなく、涙が出続ける症状もあると言われてい

ます。私もゴールデンウィーク明けから、涙が出続ける

症状が今現在も続いていて加齢によるものなのかな

と思っていましたが、ひょっとしたら花粉によるアレル

ギーなのかなと思い一度眼科で診てもらうと思ってま

す。

いずれにしろ早期受診が大事です。

会長の任期もあと残りひと月となりました。

今は、第３コーナーをまわり最後の直線を走り抜けて

いる状態ですがゴール寸前で落馬しないよう気を引

き締めて残りの期間を頑張りたいと思います。

最後に本日の例会の会場を提供してくださいました

佐藤元保会員には、大変感謝を申し上げるとともにお

礼申し上げます。

あと細川前会長、美味しい日本酒の差し入れありがと

ございました。

（前田会員の退会挨拶）

■青少年奉仕委員会 片庭隆暁委員長

7月6・7日に開催される【ふれあい広場】の

会券購入のお願い 。


